
2020 年度 

第３回理事会議事録 

 

日    時    2020 年６月 27 日（土）10 時 25 分～11 時 35 分 

場    所    ※WEB 会議（Skype 活用） 

出    席    杉岡会長，西澤・森野・山下副会長，*夏目専務理事，清水・下澤・松井・下江・ 

金井・奥村常務理事，岩澤・松尾・冨野・大西・片岡・榎・宗像理事 

（理事 19 名中 18 名出席） 

伊集院・上野監事（監事２名中２名出席），古橋相談役 

欠    席    綾部常務理事                                                 <＊印：進行> 

 
WEB 会議システムを使用した会議を行うにあたり、出席者の音声、画像が即時に他の出席者に

伝わり、適時適格な意見表明が互いにできる仕組みとなっていることが確認されたので、本理事

会が開催された。 

 

【  議  事  内  容  】 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

１  会長挨拶 

新型コロナウイルス感染防止を踏まえて開

催する「第９回社員総会」へ向けた対応等につ

いての挨拶と本任期最終理事会を踏まえこれ

までの会務遂行に対する感謝の意が表された。

２  議    案 

（１）全    般 

ア 会務の確認及び派遣役員を決定し，挙手 18

名により全会一致で承認した。 

（２）法人運営 

ア 第９回社員総会（2020 年６月 30 日開催）の

会議進行予定等について，挙手 18 名により

全会一致で承認した。 

イ 「歯科技工士法制定・日本歯科技工士会創

立 65 周年地域交流記念大会」（2020 年 11 月

22 日開催予定）表彰関係委員の一部交代に

ついて，挙手 18 名により全会一致で承認し

た。 

ウ 「第 40 回全国障害者技能競技大会」（2020

年 11 月 13 日～15 日開催予定）の協賛依頼

について，挙手 18 名により全会一致で承認

した。 

エ「株式会社ジーシー創業 100 周年第５回国際

歯科シンポジウム」（2021 年４月 17 日～18

日開催予定）の後援名義使用許可依頼につい

て，挙手 18 名により全会一致で承認した。

オ「第 50 回公益社団法人日本口腔インプラント

学会記念学術大会」（2020 年９月 19 日～25 日

開催予定，WEB 配信）の後援名義使用許可依頼

について，挙手 18 名により全会一致で承認し

た。 

カ 日本災害時公衆衛生歯科研究会“歯科におけ

る COVID-19 の影響”継続サーベイランス協力

依頼リーフレットへの協力団体名掲載依頼に

ついて，挙手 18 名により全会一致で承認した。

３  報告・協議事項 

定款第 26 条第３項に基づき，会長・業務執行

理事等から以下の報告等があった。 

（１）全    般 

ア 日技新発展『７』プランの６年間の達成状況，

総括及び今後の新たなプラン策定の方向性等

について報告があった（杉岡会長）。 

イ 2020年度に開始される厚生労働科学特別研究

「歯科技工士の業務内容の見直しに向けた調

査研究」の検討内容等について報告があった

（杉岡会長）。 

ウ 書面回答により実施されたニチギデータセン

ター「2020 年度第１回運営審議委員会」の内容

について報告があった（夏目専務理事）。 



 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上をもって本日の WEB 会議システムを用いた理事会は、終始異状なくすべての議事が終了した

ので、議長は閉会を宣し散会した。 

（２）事業推進 

ア 新型コロナウイルス感染症の影響により開

催が滞った「令和２年度診療報酬改定講習

会」に関し，プレゼンテーション動画の日技

HP へのアップ及び DVD 作成等の対応につい

て報告があった（清水常務理事）。 

イ 2020年６月１日に保険適用された歯科鋳造

用チタン合金の実施上の留意事項，材料点数

等について報告があった（清水常務理事）。 

ウ 2020 年 7月実施の歯科用貴金属材料価格の

随時改定内容について報告があった（清水常

務理事）。 

（３）財務管理 

ア 書面表決により実施された日技厚生会

「2020年度第１回運営委員会」の内容につい

て報告があった（夏目専務理事）。 

（４）組織対策  

ア 2019 年度下半期「新卒者入会推進費」の地

域組織別支給状況について報告があった（下

江常務理事）。 

イ 2020年５月度会員数等に関する動向につい

て報告があった（下江常務理事）。 

（５）教育研修 

ア 「2020 年度第１回教育研修委員会・生涯研

修中央本部委員会」（2020 年５月 29 日，WEB

会議）の内容について報告があった（金井常

務理事）。 

イ 2020 年度歯科技工士生涯研修開催・参加状

況及び認可状況等について報告があった（金

井常務理事）。 

ウ 2020 年度「顎口腔機能学日技指定研修」の

実施要領について報告があった（森野副会

長）。 

エ 2020 年度「感染症予防歯科技工士講習会」

 

の実施要領について報告があった（森野副会

長）。 

（６）広報企画 

ア 2020 年度「ははは川柳」募集内容等につい

て報告があった（西澤副会長）。 

イ LINEを活用した会員への迅速な情報伝達方

法構築プロジェクト実施へ向けた今後のス

ケジュール等について次期執行部へ申し送

りを行う旨の報告があった（山下副会長）。 

（７）歯科技工所管理 

ア 厚生労働省委託事業としての労働安全衛生

法に関する化学物質管理の無料相談窓口，訪

問支援の内容等について報告があった（奥村

常務理事）。 
イ 「全国歯科技工所開設届け出調査一覧」（第

６版）作成へ向けた進捗状況及び「歯科技工

所開設届け出等整備推進事業」について，こ

れまでの実施内容を踏まえて次期執行部へ

申し送りを行う旨の報告があった（奥村常務

理事）。 
（８）その他 

ア 「第９回社員総会」（2020 年６月 30 日開催）

において選任される理事及び監事による，新

たな代表理事を選定するための理事会開催

日程等について協議がされ，社員総会終了後

の開催が望ましい旨申し送ることとなった

（夏目専務理事）。 

イ 本任期最終理事会を踏まえ，各役員から挨

拶があった（杉岡会長等）。 

ウ 今後の WEB 会議の活用，危機管理の重要性

等について監事所見があった（伊集院監事，

上野監事）。 

以  上


